

L'art du spectacle : la capoeira

Les élèves de 2nde 1 ont visité l'exposition *Aux Esprits de la lutte* du photographe, Philippe Roger, au CDI, ce mardi 19 janvier 2016.



Dans le cadre de l'étude du théâtre, en cette période de carnaval, il est important pour les élèves de connaître les traditions des spectacles populaires du territoire. La capoeira en fait partie. Ils ont appris les origines africaines de cette lutte.



L'art du spectacle est représenté dans les postures des capoeiristes d'Energia pura.



Et le photographe a transcendé les images en travaillant les matières comme le feu, la terre et l'eau dans les photographies présentées. Merci pour cette exposition !

Mme Copin